

Lancement de la Campagne Législative pour Debout La République

Soumis par DLR

21-05-2012

Dernière mise à jour : 22-05-2012

Lancement de la Campagne Législative pour Debout La République "Et si on changeait vraiment ?"

Mardi 22 mai, Debout la République (DLR) lancera officiellement sa campagne législative au niveau national. Le mouvement gaulliste et républicain de Nicolas Dupont-Aignan présentera le 10 juin prochain 300 candidats, dont 161 femmes, dans toute la France.

Alors que la campagne officielle n'a pas encore commencé et que Debout la République est un très jeune parti qui n'a pas encore 4 ans d'existence, les sondages indiquent que déjà 1% des électeurs ont l'intention de voter pour ses candidats.

A l'occasion d'un bureau politique exceptionnel du mouvement seront arrêtées les orientations stratégiques de la campagne des législatives. Le slogan retenu est : "Et si on changeait vraiment ?"

A l'issue de la matinée, Nicolas Dupont-Aignan accompagné de quelques candidats emblématiques tiendra une conférence de presse :

Mardi 22 mai à 11h

Tabac de l'Assemblée

13 rue de Bourgogne

75007 Paris